

# PORQUE SOMOS COMPATIBLES CON OBSERVAR LA FEDERACIÓN CORRUPTA? YAZHI SWARUU

Published 10 December 2023 by Agencia Cósmica, Gosia

Originalmente en Ingles - Noviembre 2023

Gosia: Yazhi, alguien me pregunta. Si todo es sólo el reflejo de nuestro interior y reflejamos aquello con lo que somos compatibles... ¿por qué todos, tú incluida, nos hicimos compatibles con la Federación corrupta? ¿Cómo refleja lo que somos?

Yazhi: Porque obviamente lo creamos. Colectivamente. Y así podemos disolverla. Algunos de nosotros vinimos por la experiencia, otros para arreglar lo que está mal. Es un reflejo de todos nosotros. Y cada uno de nosotros debe hacer el trabajo de sombra interior para saber por qué. Yo no puedo hacerlo por otro.

Gosia: ¿Será diferente para cada uno?

Yazhi: Sí.

Gosia: ¿Qué refleja en ti, por ejemplo, la Federación corrupta?

Yazhi: En mi caso, la necesidad de despertar a la gente para que entienda que no quiere un gobierno así. Pero no me considero entre los que lo han creado. Sólo estoy aquí para reventar el sistema. Soy un alborotador. No soy diplomática. Soy una traviesa.

Gosia: ¿Cómo es que no te consideras parte de lo que lo creó? Pero todo es creación nuestra. Así que Yazhi creó lo que ve. Ve una Federación corrupta.

Yazhi: Porque también veo la Federación no corrupta. Sin embargo, es la corrupta la que se lleva toda la prensa. Y la otra, bueno, si no está rota... nadie se acuerda de ella.

Gosia: ¿Dónde ves a la no corrupta?

Yazhi: En los planos superiores. La Federación superior que ve a la inferior sólo como parte de la experiencia encarnada. Un juego.

Gosia: Y tú, al ver a la corrupta, ¿qué refleja eso de tu interior?

Yazhi: Hmm... Mi necesidad interior no superada de ser escuchada. De ser tenida en cuenta. De arreglar lo que veo que no está bien, desde el punto de vista y las necesidades y deseos de la población, ¡no los míos!

Gosia: ¿Eso sería válido para todas las personas de tu grupo del alma?

Yazhi: Desde mi punto de vista, sí.

Gosia: ¿Así que todos tenemos la necesidad no resuelta de ser escuchados? ¿Por eso nos hemos hecho compatibles con la Federación corrupta?

Yazhi: En algún nivel.

Gosia: ¿Así que al exponerla nos sentimos escuchados?

Yazhi: Eso es demasiado simplista.

Gosia: ¿Lo es? Creía que era precisamente así.

Yazhi: Queremos que se nos "escuche" porque sabemos que lo que está ocurriendo no beneficia a la gente, que por cierto de nuevo somos nosotros.

Gosia: ¿Y dónde se origina esa necesidad no resuelta de ser escuchados?

Yazhi: Se origina también donde se origina esta Matrix. Nunca me he molestado en pensar en ello.

Gosia: A veces me pregunto por qué me hice compatible con la Federación corrupta y no con la positiva. ¿Qué es eso de querer arreglar algo para los demás (otros yo)?

Yazhi: Tal vez sólo estábamos aburridos en planos superiores. Parece una respuesta evasiva. Pero sé que hay mucho de verdad en ella.

Gosia: Estoy segura de ello. Sin embargo, incluso eso, esa necesidad de "arreglar", debe estar mostrando algo más profundo de nosotros allí, sólo que no estoy segura de lo que es. O nos enganchamos a la dualidad. ¿Lo que significa que no estábamos verdaderamente en los planos superiores en primer lugar, tal vez?

Yazhi: Nuestra atención no estaba. Ya que nosotros siempre lo estamos.